
第　１   一　般　質　問

質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

１ 窪田　行隆 １．感染症流行への対応について ①新型コロナウイルスワクチンの接種 市 長
　計画について 教 育 長
②鬼石総合支所窓口業務のＩＣＴによ
　る拡充について
③お悔やみ関連手続きの窓口集約につ
　いて
④市立図書館への図書消毒機の導入に
　ついて

２．障がい理解に関わる職員研修 ①本市の現状について 市 長
　　について ②障害平等研修の実施について

２ 野口　　靖 １．新型コロナウイルスワクチン ①接種体制（集団・個別接種）につい 市 長
　　接種について 　て

②接種スケジュールについて
③接種手続きについて
④接種による副反応について
⑤接種後の感染予防について

２．森林環境譲与税について ①現状について 市 長
②新設される部の役割について
③木質バイオマス発電について
④今後の森林整備の方針について

３ 中澤　秀平 １．生活保護について ①制度の意義について 市 長
②本市の現状について
③相談者への対応について
④申請をためらう要因について
⑤今後の対応について

２．新型コロナウイルス感染症対 ①検査の拡充について 市 長
　　策について ②事業者への支援について 教 育 長

③少人数学級について

３．ジェンダー平等について ①ジェンダーについて 市 長
②本市の取り組みについて 教 育 長
③学校教育での位置づけについて

４ 吉田　達哉 １．八ッ場ダムの水利権について ①進捗状況について 市 長
②安定水利権取得の基本事項について
③今までの経緯について
④今後について

２．行政改革について ①コロナ禍における行政改革の取り組 市 長
　みについて
②進捗状況について
③今後の展望について
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質問順位 質　問　者 質　問　の　件　名 質　問　の　要　旨 答　弁　者

５ 小西　貴子 １．コロナ禍における子どもたち ①本市小・中学生のＩＣＴ（情報通信 市 長
　　の情報モラル教育について 　技術）機器普及の実態について 教 育 長

②教育分野におけるＩＣＴ活用とＧＩ
　ＧＡスクールのＩＣＴ機器利用につ
　いて
③ネットいじめやＳＮＳ等のトラブル
　の現状について
④教育のまち、本市ふじおかの「情報
　モラル教育」について
⑤今後の課題と取り組みについて

６ 内田裕美子 １．新型コロナウイルス対策につ ①事業者への支援について 市 長
　　いて ②保育施設・保育従事者への支援につ

　いて
③自宅待機者への支援について
④ＰＣＲ検査の助成について

２．市民の健康づくりについて ①健診について 市 長
②郵送型血液検査キットについて
③健康マイレージ事業について
④帯状疱疹ワクチンについて

７ 茂木　光雄 １．入札について ①応札率の高止まりと工事予定価格の 市 長
　事前公表について

２．公共施設の跡地利用について ①現状と今後見込まれる施設の跡地対 市 長
　策について

３．新型コロナウイルス対策につ ①飲食店等への支援金支給について 市 長
　　いて

８ 関口　茂樹 １．令和３年度当初予算について ①基本方針について 市 長
②この当初予算が認められると、市民
　と交わした約束をどの程度達成する
　ことができるか
③これまでの行財政改革の成果と今後
　の取り組みについて

２．本市の特色ある英語教育につ ①教科担任制導入の効果と課題につい 市 長
　　いて 　て 教 育 長

②英語の教科担任制の目標について

３．都市計画の大規模変更につい ①太田市のこの度の市街化区域編入を 市 長
　　て 　本市はどのように受けとめているか

②地元要望に対する今後の対応につい
　て

９ 橋本　新一 １．藤岡市立地適正化計画につい ①施策の進捗状況及び現在までの検証 市 長
　　て 　と評価について

２．新火葬場建設について ①建設の経緯について 市 長
②基本設計委託内容について

１０ 湯井　廣志 １．本市の財政と将来展望につい ①市税収入の過去・現在・将来につい 市 長
　　て 　て

②公債費の過去・現在・将来について
③財政調整基金の過去・現在・将来に
　ついて
④将来の藤岡市について


